

# WARTA

## Piket Siaga Polsek Patrol Gelar Patroli dan Cek Keaktifan Satkamling

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTA.CO.ID](http://INDRAMAYU.WARTA.CO.ID)

Aug 1, 2023 - 09:13



*Piket Siaga Polsek Patrol Gelar Patroli dan Cek Keaktifan Satkamling*

Indramayu,- Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Piket Siaga Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli malam sekaligus melakukan pengecekan keaktifan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di Desa Patrol Baru, Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu, pada Senin (31/7/2023) kemarin.

Kehadiran Piket Siaga Polsek Patrol dan pelaksanaan patroli malam ini menegaskan komitmen pihak kepolisian untuk selalu berada di garis depan dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayahnya.

Mereka berjaga malam hari, menghadapi berbagai tantangan demi memberikan rasa aman bagi warga masyarakat.

Kegiatan patroli malam dan pengecekan Satkamling ini merupakan bagian dari upaya pencegahan dan penanggulangan potensi gangguan kamtibmas dan kriminalitas di wilayah hukum Polsek Patrol.

Polisi berusaha memastikan kesiapan dan keaktifan Satkamling untuk mendukung penguatan keamanan di tingkat lingkungan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menegaskan pentingnya sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman.

"Kegiatan patroli malam dan pengecekan Satkamling ini merupakan wujud kerjasama antara Polsek Patrol dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama. Dengan keberadaan Satkamling yang aktif, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang semakin aman dan nyaman," tutur Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin, Selasa (1/08/2023) pagi.

Dalam kegiatan patroli, Piket Siaga Polsek Patrol melintasi berbagai titik strategis di wilayah hukum Polsek Patrol.

Mereka berkoordinasi dengan pemangku kepentingan setempat dan warga untuk memastikan keamanan di setiap sudut wilayah yang dilewati.

Peninjauan keaktifan Satkamling juga dilakukan dengan penuh ketelitian.

Petugas berinteraksi dengan para anggota Satkamling dan memastikan kesiapan mereka dalam menghadapi situasi darurat dan memberikan saran serta bimbingan yang diperlukan.

"Kegiatan patroli malam dan pengecekan Satkamling ini menjadi bukti nyata dedikasi Polsek Patrol Polres Indramayu dalam memberikan perlindungan dan rasa aman kepada masyarakat. Semangat pelayanan dan sinergi antara polisi dan warga diharapkan dapat terus tumbuh dan menjadi pondasi kuat dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan damai bagi seluruh masyarakat khususnya wilayah hukum Polsek Patrol," terang AKP H. Saripudin.

**ANDRI/HMS RES IMYU**